
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „mo1175“ vom 15. Februar 2015 um 11:47

Hallo

Bis jetzt die letzten Jahre Audi A6 gefahren zuvor Mercedes.

Hab mich für einen Touareg entschieden da ich früher schon Mercedes ML gefahren bin und
einfach voll auf begeistert war vom SUV fahren ohne und mit Anhänger(WOWA)
Einfach die Sicherheit zu haben auch mal durchs Gelände fahren zu können wenn es nötig
wäre. Der Sicherheitsaspekt bei evtl. Unfall beruhigt einfach.
Aber auch die einfach Geile Optik, Ausstattung und das Preisleistungsverhältnis gegenüber
anderen Fahrzeugen in diesen Segment ist einfach überragend.
Hohe Sitzposition und das Platzangebot einfach sehr gut.

Bekomme meinen Treg erst in 2 Wochen aber mich hat er jetzt schon voll überzeugt. Der T1
und jetzt der T2 sind einfach in den Bereich die schönsten SUV´s am Markt.

Grüße
Michael
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6548-warum-fahrt-ihr-ein-suv-
hauptmotiv/?postID=269307#post269307
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